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Pour permettre à vos élus de continuer à être vos porte-parole face à la Direction, la CFTC a souhaité remettre le 

Dialogue Social de qualité au centre du débat. 

« Le dialogue Social chez COVEA » … Ce ne sont pas seulement quelques mots ou une simple formule consacrée. 

Pour nous les « Elus » cela a du sens, et nous y croyons … Sinon nous ne serions pas là ! Nous sommes certains de la 

volonté de chacun de travailler dans le respect mutuel. 

Au vu des derniers évènements, et notamment la procédure de DGI entamée le 06 mai dernier par un élu du CSEE 

Levallois, nous constatons une nouvelle fois qu’il y a une rupture du dialogue « direct » entre les élus et la Direction 

des affaires sociales, voire de la Direction tout court… Malgré le discours de la Direction Covéa dans les différentes 

instances. 

« Les promesses n'engagent que ceux qui y croient » 

Nous pourrions évoquer aussi la politique des retours « précipités » et non « anticipés » sur les sites Covéa à partir du 

09 juin sans tenir compte de l’expérience des deux premiers déconfinements, ni des situations géographique 

spécifique à nos différentes entités. Le manque de « négociations » lors des NAO 2021. NAO signifie « négociations 

annuelles obligatoires », chez Covéa il semble que cela signifie seulement « annuelles obligatoires ». 

Avez-vous des propositions concrètes à nous faire pour que nous puissions renouer ce dialogue « direct » ? 

Comme diraient certains : « Les paroles s'envolent, les écrits restent » 

Pouvez-vous, nous assurer que nous ne serons pas seulement écoutés, mais aussi « entendus » lorsque nous vous 

contactons ? 

Pouvez-vous, prendre en compte les demandes des élus, lorsque nous vous demandons des instances « Extra », pour 

que nous puissions poser nos questions en temps et en heure et/ou exposer certaines situations et en débattre 

ensemble ? Cela aurait peut-être évité certaines situations récentes…  

Pouvez-vous prendre le temps de répondre aux questions posées en instance, même si celles-ci ne sont pas toujours « 

QUE » du ressort de l’instance et nous redescendre certaines informations données en CSEC, en CSSCTC ou en 

Commissions ? Dans la mesure où cela concerne le CSEE Levallois ! 

Covéa est encore en construction, voire en chantier, des échanges de qualité sont plus que jamais indispensables. Les 

élus CFTC sont à votre disposition pour retrouver ce dialogue social. 

Les élus sont les porte-parole de tous les salariés, et nous prenons notre mission très au sérieux. 

Retrouvez toutes nos déclarations ici :  

https://cftc-covea-france.fr/declarations-cftc/ 

https://cftc-covea-france.fr/declarations-cftc/
https://cftc-covea-france.fr/declarations-cftc/
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REPONSES DE LA DIRECTION A NOTRE DECLARATION LIMINAIRE : Aucunes !   

DELAI DE CARENCE CSEE LEVALLOIS : Les élus ont votés à l’unanimité l’abandon du délai de carence lors de la 

mobilité d’un salarié d’une marque vers une autre. 

Pouvoir profiter des avantages du Comité Social et Economique ne doit pas être un frein à la mobilité ! 

CHEQUES RENTREE SCOLAIRE 2021 : Ils seront versés pour tous les enfants scolarisés de 3 à 23 ans pour un 

montant de 100€ par enfant. Il s’agira de chèques dématérialisés. Pour les enfants de plus de 16 ans, un justificatif 

vous sera demandé. Pour nos collègues des DROM, l’offre restera au format papier. 

 

SANCTIONS DISCIPLINAIRES : Les élus ont demandé des précisions sur la hiérarchie des sanctions et la politique 

générale disciplinaire de COVEA… Pas de réponse de la DRH ! 

DANGER GRAVE ET IMMINENT: Des collègues étaient en Danger au sein de leur service et ont alerté les élus 

CFTC. Face à l’urgence de la situation et conscients de l’importance de notre mission de protection, nous avons eu 

recours à une procédure de DGI = Danger Grave et Imminent.  

A ce jour « l’affaire » est entre les mains de l’inspection du travail. Nous ne manquerons pas de vous informer de 

l’évolution de la situation. 

 

PROCHAIN POSTE DE TRAVAIL AGENCE  : Entre Juillet et Octobre votre poste de travail va évoluer.  

Vous disposerez d’un nouveau TINY, d’une nouvelle tablette, pour être complétement « nomade » et « full 

compatible » avec tous les outils et matériels COVEA.  Sont concernés les CEC, DA, CDM, CCI et CDE. 

Les CF ne sont pas concernés ... Les élus ont demandés à ce qu’ils soient inclus dans ce dispositif ! 

TAXE D’APPRENTISSAGE 2021 : Le budget a été redirigé au bénéfice de la Fédération Française de Rugby. Les 

élus, dont la CFTC, ont interpellé la Directrice du Développement pour qu’un budget compensatoire soit alloué pour 

2022 et 2023. 

COMPLEMENTAIRE SANTE DES ASP : A partir de 2022, l’Administration va pouvoir apporter une participation 

financière aux Agents du Service Public. La Direction, consciente des enjeux, pour notre cible GMF, a nommé un 

Directeur de projet.  

 

Les réunions de négociations sont terminées, la Direction a tenu parole en retranscrivant à l’identique les accords 

Téléassurances existants. La bascule des salariés Téléassurances dans GMF Assurances garantira l’accès au fond de 

pension BCAC pour tous les salariés ex-Téléassurances. Une bonne nouvelle ! 

La CFTC s’est engagée à signer ces accords !   
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CENTRE DE GESTION DES ANTILLES : Les Elus se sont prononcés majoritairement « CONTRE » la suppression 

du site du CG de CAYENNE (Cf. notre Breaking News d’avril 2021). 

Deux de nos collègues sont encore en instance de reclassement ! 

INCIDENTS INFORMATIQUES : Ils sont encore beaucoup trop nombreux. Les chiffres apportés par les élus ne 

concordent pas avec ceux de la Direction.  

« 20 000 manifestants selon la Police … 60 000 selon les syndicats … »  

 

PROBLEME DE CLIM A LEVALLOIS : Suite à une révision prévue de la climatisation, …il n’y a plus de clim sur le 

site depuis la semaine dernière !!! La Direction n’a pas de date de remise en fonctionnement.  

Vos élus CFTC ont demandés à la Direction Covéa soit de faire réparer la clim en urgence avant le retour sur site à 

partir du 09 juin, soit de retarder le retour sur site des salariés de Levallois. 

La Direction s’est engagée auprès des élus de la CSSCTE a faire un point de situation dès le lundi 07 juin lors de 

l’instance ! Enfin normalement… 

FERMETURE RIE LEVALLOIS : Du 04 au 22/08, il sera remplacé par un « pick and collect » à l’entrée du RIE. 

+ d’info prochainement sur notre site internet : 

https://cftc-covea-france.fr/ 

EDITIQUE SARAN : La réunion extraordinaire de la Commissions Santé, Sécurité et Conditions de Travail 

Etablissement (CSSCTE) Levallois, pour analyser la situation du service Editique de Saran se fera le 07 juin 2021. 

 

 

 

Une question, un renseignement, contactez-nous : 

 

contact@cftc-covea-france.fr  
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https://www.instagram.com/cftcovea/?hl=fr
https://www.facebook.com/syndicat.cftcgmf.5
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